Bei der Feuerwehr

Wir waren bei der Feuerwehr. Es hat großen Spaß gemacht. Am Anfang hat eine Frau uns viel erzählt und gezeigt. Wir durften auch Fragen stellen. Danach haben wir uns in zwei Gruppen aufgeteilt. Wirdurften im Feuerwehrauto sitzen und hinten im Feuerwehrauto gucken, was alles drinnen ist. Uns wurde außerdem der Fitnessraum gezeigt und der Ort, an dem die Schläuche gereinigt werden. Zum Abschluss sind alle nacheinander die Drehleiter hoch gefahren. Das war richtig cool. Aber am aufregendsten war der Einsatz am Ende!

(Aurelia, 4a)